



Abril 28, 2017

Permitirá sortear los problemas de provisión en toda la ciudad, en particular durante los meses secos. Además, se construirá un nuevo acueducto.

El gobernador Omar Gutiérrez, el vicegobernador Rolando Figueroa y el intendente Hugo Gutiérrez inauguraron esta tarde la ampliación de la planta potabilizadora de agua en Chos Malal. Con una inversión de más de 29 millones de pesos, pondrá fin a los inconvenientes que se registran en la localidad en épocas de sequía, con capacidad para abastecer a una población de 30 mil habitantes.

La obra consistió en la construcción de un nuevo módulo de similares características que el existente, que amplía su capacidad de potabilización a un total de 550 metros cúbicos por hora, garantizando la prestación del servicio. Asimismo, se ejecutó un presedimentador en el predio, a fin de otorgar mayor autonomía a la planta, lo que posibilitará su funcionamiento aún cuando se detecte la presencia de turbidez en el río Curi Leuvú.

Durante el acto, Omar Gutiérrez destacó la obra y sostuvo que se trata de iniciativas que “son las más importantes, porque garantizan y forjan el porvenir y el futuro; y permitirán a nuestros hijos elegir estas ciudades para quedarse”.

Recordó la gestión de Figueroa al frente del municipio y señaló que “ha invertido muy bien Rolando al construir los desagües pluvioaluvionales, porque la principal preocupación de los neuquinos es el agua y su conservación, para mantener y recuperar la salud de nuestros ríos”.

El mandatario hizo referencia específica al acueducto que se construirá para llevar el agua desde el río Neuquén hasta la planta: “Vamos a invertir cinco millones de pesos con todo el rigor técnico, para garantizar el agua potable para toda la ciudad”, puntualizó.

El gobernador recordó la reciente inauguración de nuevos módulos en la planta de tratamiento de efluentes cloacales Tronador en la capital provincial, “que posee un módulo y medio de más para atender una población de 360 mil habitantes, cuando la ciudad capital hoy tiene 280 mil”.

El vicegobernador Figueroa, por su parte, destacó que Chos Malal cuenta con una infraestructura disponible para una población 50 por ciento mayor a la actual y recordó que el 98 por ciento de los habitantes actuales posee cloacas. Además, recordó que “la sequía fue la más grande de los últimos 100 años”.

El intendente Hugo Gutiérrez adelantó que las cañerías para el ducto llegarán en breve y estimó que el acueducto estará listo para agosto próximo. “Estamos trabajando para una ciudad de 30 mil habitantes”, insistió el jefe comunal.

Por su parte, el presidente del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), Mauro Millán explicó que los trabajos consistieron en “una adecuación en el pozo de bombeo de Canal Sur; una obra que es un presedimentador, que lo que hace es mejorar la autonomía de la planta cuando hay alta turbiedad; luego el acueducto de alimentación a la planta y el módulo propiamente dicho”.

Recorrida de obras

Por la mañana, el gobernador recorrió obras en la localidad y lo hizo acompañado por el vicegobernador Rolando Figueroa, el intendente Hugo Gutiérrez y la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag, entre otros.

El recorrido comenzó con la visita a la obra de cloacas que se enmarca en el plan Madres Solteras de la localidad, beneficiándose a 13 casas, con un 60 por ciento de avance. Luego la comitiva se dirigió al gimnasio Uriburu y al Centro de Integración Comunitaria del barrio Uriburu. Posteriormente visitaron la plazoleta Jaime de Neves que, con un gimnasio a cielo abierto y una estética similar a la Costanera, se encuentra con un 20 por ciento de avance y a 60 días de su finalización.

La visita continuó en el predio de lo que será el jardín N° 48 del barrio Uriburu y luego estuvieron en el gimnasio municipal Cordillera del Viento, que forma parte de un conjunto de obras de gas que incluye nueve casas que se encuentran en el lugar. Allí se comprometió la realización de la red.

Más tarde la comitiva se dirigió a la avenida Centenario, donde visitó una obra que también está en proceso, donde se llevará a cabo un aporte económico de 700 mil pesos para concretar la iluminación del sector a través del Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN). Asimismo, se comprometieron seis cuadras de asfalto para el barrio Don Bosco. Previo a esta obra, se arreglarán las redes de cloacas. Se trata de una inversión de 1,3 millón de pesos.

Neuquén Informa